



## Una red social para ayudar a personas que lo necesitan gana el proyecto del Centro Explorer

### REDACCIÓN/ WORD

**SALAMANCA.** El estudiante de Ingeniería Informática en la Universidad de Salamanca, Iskren Dramomirov, ha resultado ganador del premio local del Centro Explorer USAL con su proyecto YoDono, por el que consigue una plaza para viajar a Silicon Valley junto con los otros 52 mejores jóvenes emprendedores de la IX edición del programa Explorer que en la Universidad de Salamanca se coordina a través de SIPPE-USALEmprende y la Fundación Parque Científico.

A través de esta red social este joven emprendedor quiere poner en marcha un sistema de donaciones seguro donde los usuarios conozca en

todo momento el destino de su donación, para ello aprovecha la tecnología Blockchain.

Iskren viajará el 15 noviembre a Silicon Valley, California, junto a otros 52 jóvenes emprendedores, uno por cada Explorer Space que el programa posee en toda España, Argentina y Portugal y juntos podrán explorar el principal ecosistema de tecnología e innovación del mundo. La agenda de esta inmersión en San Francisco y alrededores incluye masterclasses en universidades como Stanford o Berkeley, contacto con inversores y visitas a empresas tecnológicas punteras como Google, Facebook, LinkedIn o Airbnb.



Foto de familia con los asistentes a la clausura. :: WORD

El objetivo de esta experiencia es inspirar y potenciar a los jóvenes emprendedores para acelerar el desarrollo de sus startups, brindándoles conexiones para la internacionalización de sus proyectos y la búsqueda

de financiación, a la vez que se genera una comunidad que crea sinergias muy enriquecedoras tanto a nivel personal como profesional.

A su regreso, los 53 jóvenes asistirán a la Ciudad Grupo Santander

de Boadilla del Monte donde un jurado integrado por representantes de Banco Santander, CISE y entidades colaboradoras seleccionarán a los ganadores nacionales de Explorer 2018. Los tres mejores emprendedores recibirán una dotación económica (30.000, 20.000 y 10.000 euros) para acelerar sus proyectos.

Además del proyecto YoDono, Colice Space, un proyecto sobre videojuegos educativos para aprender idiomas creado por Clara María García fue seleccionado por el jurado como finalista para el premio Woman Explorer Award que patrocina la Fundación EY y que optará en noviembre a 20.000 euros, mientras que Trust Block Chain, un proyecto para crear y cumplimentar contratos de forma segura, impulsada por Jorge Anta y Eduardo Robles, fue elegido finalista en la categoría Disruptive Technology Explorer Award que impulsa INDRA y podrá optar a 3.000 euros para su desarrollo.